

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LA GUERRA EUROPEA

La situación militar

En las orillas del Mosa día de relativa tregua. Los dos bandos se preparan, sin duda, para nuevas luchas, aunque sin dejar de bombardearse. La cota 304 situada entre Avocourt Bethincourt ha sido sobre todo furiosamente cañoneada por los alemanes. Puede afirmarse que estamos en vísperas de acontecimientos de importancia en este sector.

En el frente inglés acciones parciales para apoderarse de embudos u hoyos producidos por la voladura de minas.

Obsérvanse concentraciones de tropas austriacas al sur del valle de Sugana en el Trentino. Los italianos han atacado en este sector, sin que la lucha haya terminado todavía.

Los italianos han tomado el asalto, al Oeste del lago Garda la altura del Norte del valle de Ledro y ganan terreno al Oeste del río.

En los demás frentes, el mal tiempo sigue siendo obstáculo para las grandes operaciones.

La campaña submarina sigue violenta sin observación de las reglas más fundamentales de respeto a la vida y a los bienes de los neutrales. Surgen protestas en todos los países ajenos a la lucha que vienen perdiendo últimamente barcos y vidas, como ha ocurrido recientemente en España.

Nuevos datos de las pérdidas alemanas ante Verdun.

He aquí algunos datos, acerca de las pérdidas alemanas durante las operaciones en la región de Verdun, que ha publicado «Le Journal»:

El 21 de Febrero, las tropas alemanas se componían de 300,000 hombres.

Este ejército tuvo, entre el 21 de Febrero y el 1.º de Abril, tales pérdidas, que 80 de sus batallones fueron retirados del frente, para su inmediata reconstitución.

Después de esas operaciones, se calculan en 450,000 hombres los que alboraron las líneas.

Las pérdidas de la artillería y de la infantería se calculan en 200,000 muertos y heridos.

El 3.º Cuerpo alemán, por ejemplo, ha perdido 22,000 hombres y el 18.º Cuerpo, 17,000.

Ha habido regimientos, como el 60 y el 19 de Infantería, que han perdido el 60 por 100 de sus efectivos.

La 13ª compañía del 19º regimiento quedó totalmente destrozada; la 11ª, que se batió en el ataque del bosque de Avocourt, perdió el 50 por 100 de sus efectivos.

El caso del 37º regimiento de Infantería alemana, es verdaderamente curioso: esa fuerza perdió 500 hombres durante un relevo y no pudo reemplazar, como se le había ordenado, al 19 regimiento.

PORTUGAL

La crisis ministerial planteada por el presidente del Consejo, Antonio José de Almeida ha sido conjurada.

Continuará al frente del Gobierno el citado Sr. Almeida.

Este resultado se ha obtenido merced a una imponente manifestación popular, en la que los ciudadanos que tomaron parte en ella, interesaron de Almeida y de Alfonso Costa, buscasen una fórmula para conjurar la crisis.

El motivo de ella era el de si por virtud de la amnistía proyectada habían de ser reintegrados desde luego en sus cargos, los militares que estuvieron al servicio de la dictadura.

La fórmula acordada y que aceptan evolucionistas y demócratas, es que el Parlamento sea el llamado a determinar cuándo dicho beneficio ha de ser aplicado a los aludidos militares.

En este sentido se formulará el proyecto de amnistía que ayer, probablemente quedaría presentado a las Cámaras.

Local y Regional

Dato felicita al marqués de la Frontera

Ayer se recibió en esta capital un telefonema de D. Eduardo Dato, dirigido al marqués de la Frontera, felicitando a éste por su elección.

Como se ve, lo de la excomunicación de Dato al marqués era un canard.

Creemos que los conservadores albarranistas no querrán luchar en la elección de senadores.

Ya han marchado de esta capital todos los políticos que vinieron a ella para presenciar el escrutinio de las elecciones de diputados a Cortes.

No hay nada, hasta ahora, de las dimisiones de que se viene hablando en algunos círculos políticos.

Los lopistas tienen puestas sus esperanzas en el Tribunal Supremo, sobre las actas de Badajoz.

¿Sufrirán un desengaño? Es lo más probable.

El ledino «Nuevo Diario» dice que nosotros hemos confesado espontáneamente que sus amigos cuentan con 2.000 votos en la capital.

En realidad de verdad, no hemos confesado tal cosa.

Como el colega quería hacer ver que los 2.217 votos que obtuvo el señor Albarrán eran suyos exclusivamente, dijimos que 200 o 300 serían del señor Lopo, que había apoyado a don Arcadio como éste a su vez había apoyado a don Jesús.

No era esto reconocer, precisamente, que deducidos 200 o 300 (o los que fuesen) aportador por el señor Lopo, los restantes hasta 2.217, procedieran de las fuerzas albarranistas.

Habría que hacer otras deducciones; pero hoy a nada conduce el determinar estas.

Nada hay resuelto en definitiva sobre las corridas de toros.

Por eso no queremos dar sobre el asunto, noticias que después hubieran de rectificarse.

Mañana daremos cuenta detallada de la boda de la señorita María del Carmen Lluell y don Santiago Fraile.

Estos salieron ayer tarde para Madrid.

Gran café de «La Unión».

Programa para hoy 16 de Abril a las seis y media de la tarde:

- 1.º Sinfonía.
- 2.º La africana (fantasía).
- 3.º Molinos de viento (selección).
- 4.º Retreta austriaca.

A las nueve y media

- 1.º Preludio.
- 2.º La verbena de la Paloma (selección).
- 3.º Bohème (fantasía).
- 4.º Coro de las fraguas.
- 5.º Vals lento.

Café Mercantil

También se darán hoy en este café dos conciertos. Uno a las dos y media de la tarde y el otro a las nueve y media.